Es regnete

Gold und Silber!

## 1186 Medaillen für Continentall

Allein im ersten Halbjahr 1953 wurden auf Continental-Reifen bei den großen Zuverlässigkeits- und Geländeighrten im Inund Ausland 562 Gold-, 383 Silber- und 241 Bronze-Medaillen. errungen. Das sind mehr, als das Jahr 1952 insgesamt erbrachte. Bei Geschwindigkeitsrennen waren Continental-Reifen mit 42 ersten, 38 zweiten und 32 dritten Plätzen siegreich • Diese Zahlen sind tausendlache Anerkennung des Continental-Reifens, der auch unter schwierigsten Bedingungen auf Bahn und Straße bei jedem Wetter stels zuverlässig ist und dessen Erfolge ihm die stolze Bezeichnung einbrachten -

Ontinental sieggewohnt









Internationales ADAC-1000 km Rennen



Weltmeisterschaftslauf URBURGRING 30. August 1953 · Start 730 Uhr

VERANSTALTER: ALLGEMEINER DEUTSCHER AUTOMOBILCEUB EV. JADACI MUNCHEN